

Son épouse :

Marie-Louise **Stauffer-Binggeli**, à Cheseaux ;

Ses enfants :

Isabelle **Schiess-Stauffer**, Noémie et son ami Jonathan,
Benjamin, à Cheseaux ;

Valérie et Tristan **Swan-Stauffer**, Raphaël, Vanessa, Natacha,
en Irlande ;

Marc-Henri et Claudia **Stauffer-Bovat**, Wendy et son ami Yoann,
Dehlia et son ami Loïc, Kelly, Fiona, à Cheseaux ;

Son frère et sa belle-sœur :

René et Monique **Stauffer-Liechti**, à Goumoens ;

Ses neveux, nièces et filleuls :

Pierre-Alain et Patricia **Stauffer-Brehm**, à Sullens, et famille ;

Christelle et Pierre-Alain **Ianz-Stauffer**, à Goumoens, et famille ;

Anne-France et Didier **Bonny-Stauffer**, à Vuarrens, et famille ;

Corinne, Jean-Michel, Cédric, Christian, Sylvain **Stauffer**

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond STAUFFER

enlevé à leur tendre affection le 27 octobre 2016, dans sa 74e année,
après une maladie supportée avec courage.

Un grand merci au Docteur Vionnet, ainsi qu'au personnel
des soins continus, 17e étage du CHUV, pour leur accompagnement.

Une cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Cheseaux-sur-Lausanne,
le mardi 1er novembre à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Raymond repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Ch. de Sorécot 42, 1033 Cheseaux-sur-Lausanne.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre
le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Je lève les yeux vers les montagnes...

D'où me viendra le secours ?

Le secours me vient de l'Éternel qui a fait les cieux et la terre.

Psaume 121 v. 1, 2

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.